

EXERCICE DE THÉÂTRE AU LOUVRE



DECOUVERTE DE PARIS POUR LES LYCEENS...

Les 12 et 13 mai, les élèves de l'option théâtre ont eu l'opportunité de partir avec les élèves d'HLP pour visiter Paris, avec comme points forts, le Panthéon, la Comédie Française sur les traces de Molière, et le Louvre...



LA MISE A L'EPREUVE...

Durant la déambulation dans les magnifiques allées du musée du Louvre, les comédiens en herbes ont eu pour mission de reproduire au mieux, plusieurs statues de leur choix.

Tout en devant respecter l'orientation du buste, les flexions des genoux, et surtout l'intention qui avait été donnée par le sculpteur, les élèves ont pu se rendre compte de la complexité des différentes œuvres.

Ils ont aussi dû sortir de leur zone de confort, en se mettant en scène dans un lieu très fréquenté, et sous les yeux de leurs amis. Mais lorsqu'ils se sont rendus compte que d'autres visiteurs les prenaient aussi en photos, ils ont pris conscience de la qualité de leur travail.



UN BILAN TRES POSITIF...

Après une représentation de «Médée» par la Comédie Française, et avoir discuté des différentes règles de l'antiquité au théâtre et dans l'art en général, les élèves ont aussi pu apporter des modifications à leurs visions de certains projets, et à la mise en scène de certains extraits. Ce voyage a été vraiment enrichissant pour tous, et a permis de renforcer encore la cohésion du groupe.